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１ 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

番 

議 

員 

 

米

増   

  

雄

二 

1.島尻消防組合

具志頭出張所

建て替えの進

捗について 

 

 

2.各漁協との関

係について 

建設検討委員会が立ち上がり議論をされてると思料

するが、現在の場所や建設のスケジュールを伺う。 

  

  

 

  

9月に八重瀬町具志頭地区イノーで起きた水難事故救

命活動のさいに、港川漁協内へ出動した。 その際に

漁協関係は、何も情報を知らされず、現場隊員に聞い

ても教えてもらえなかったとの話がある。 漁協と協

力をする事で活動機材選定や事前に漁協の協力を得れ

れば円滑な行動が出来ると思うが伺う。 

 

（1）漁協との協定などは、有るのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

４ 

番 

議 

員 

 

仲

間 

 

光

枝 

 

 

  

 

1. パワハラ防

止対策と相談

体制について 

 

6月に行われた沖縄県人事委員会口頭審理を傍聴し

ました。 

2日間傍聴してある程度は把握していますが、不明部

分について以下伺います。 

 

（1）職員から審査請求される事になった理由とこれま

での経緯。 

 

（2）人事委員会審査の結果 

 

（3）審査が長引いた理由 

 

（4）これまで行ったパワハラアンケートの結果と対応

について（概要） 

（5）今後のパワハラアンケートの実施予定 
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2.支出について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.職員給与につ

いて 

以下の支出について、詳細を伺います。 

（1）人事委員会審査における代理人弁護士費用につい

て。 

①現時点での支払総額（年度毎とその合計） 

 

②計上した費用科目名。 

 

③弁護士の選任方法及び報酬の決め方。 

 

④審査が長引くことで報酬額が上がるのは自明。 

その事について組合の見解。 

 

（2）4月の海外出張旅費について 

  ①フィリピンビクトリアス市へ派遣した職員数と

派遣費用。 

 

  ②退職者（元消防長）が同行するに至った経緯。 

 

  ③上記が適正であることの根拠（条例・規則等）

と組合の見解。 

 

予算決算書・監査意見書でも確認できないため以下伺

います。 

（1）職員の給与状況を公表している消防は県内にある

か。 

 

（2）昇給ルールの確立・透明性は確保できているか。 

 

（3）議会として精査の必要性を認めた場合、監査項目

に加えることは可能か。 
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２

番

議

員 
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平 

 

憲

二 

 

 

 

1.消防組合の財

政指標について 

 

 

 

 

 

 

 

2.消防士として

必要な資格取得

について 

 

 

 

 

 

3.具志頭出張所

新庁舎建設につ

いて 

一般の行政予算における財政指標はいろいろあります

が、消防の特殊性もあると思いますが、財政指標が示

されておりません。決算書の中で、予算に対する「一

人当り」とありますが、以下について伺います。 

 

（1）「一人当り」の意味合いについて 

 

（2）過去５年間の島尻消防と県平均の「一人当り」の

金額の比較を示してください。 

 

消防士にとって、資格取得は業務に必要不可欠で、大

変重要なことだと思います。そこで、資格取得の現状

について伺います。 

（1）主に、資格を取得させている、職務級の範囲を教

えてください。 

 

（2）４級以下職員の階級・在職期間・資格取得（公費

で取得）件数の一覧を示してください。 

 

具志頭出張所の老朽化に伴う、新庁舎建設が予定され

ておりますが、以下について伺います。 

 

（1）工事着工の時期 

 

（2）事業費の国、県補助メニューはあるのか。 

  

（3）具志頭出張所新庁舎建設後における、現庁舎跡地

の取り扱いについて。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理者 

 

 

 

 

 

 

 

管理者 
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議
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新
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1.大人救急電話

相談「＃７１１

９」導入につい

て 

「＃８０００」小児救急電話相談は全国的にも普及し

ておりますが、「＃７１１９」は沖縄県では導入され

ておりません。全国的にも５０％未満の普及率しかな

いのが現状です。 

 

この「＃7119」救急安心センターの救命救急システ

ムを導入・活用すれば、初期対応が可能となり、１１

９番通報（救急要請）の抑制にも「繋がる事が期待さ

れます。いまだ導入されていない背景等、当消防組合

としてどう考えているのか所見を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


